UNOL MASIUNO

Testimonios de la desaparición de miles de argentinos

Cientos de testimonios sopre la desaparición de miles de personas en Argentina y el reclamo por su aparición con vida, fueron entregados ayer en la embajada de ese país en México por una delegación de dirigentes políticos y sindicates.

Manuel Stephens García, del PPM: Manuel Terrazas, de la UIC y Cuauhtémoc Sandoval, del PCM entregaron en la representación diplomática un documento firmado por más de dos mil personalidades de todo el mundo, en demanda de la liberación de los presos y la aparición de los secuestrados en ese país.

∉En el acto habló el pintor mexicano Mario Orozco Rivera quien reclamó que la junta militar argentina atienda las constantes peticiones que en todo el mundo se realizan para salvar la vida de quienes fueron secuestrados por fuerzas de seguridad de aquel

HOY, MANIFESTACION FRENTE AL CONSULADO

Diversos sectores políticos y sindicales mexicanos (PST, PCM, STUNAM, SITUAM, entre otros), convocaron hoy, a las 19 horas, a manifestarse frente al consulado argentino, en Río Tiber 87, para demandar la liberación de los prisioneros políticos en ese país.

Testigos denuncian la violación de los derechos humanos en Argentina

WASHINGTON, 15 de junio (AFP).-Violaciones de los derechos humanos en Argentina fueron denunciadas el miércoles ante la Comisión Interamericana de los Derechos Humanos (CIDH) por Wola (oficina de Washington para América Latina), informó anoche el director de esta organización, padre Joseph Eldridge.

La CIDH está actualmente reunida aquí bajo la presidencia del jurista y diplomático venezolano Andrés Agifilar para examinar denuncias contra varios países del continente.

Los testigos presentados a la CIDH por Eldridge eran el padre Patrick Rice, ex mísionero católico en Argentina, tres miembros de la €omisión de Familiares de presos y Desaparecidos en Argentina (COSOFAM) -Susana Yofre de Vaca Narvaja, Laura Beatriz Bonaparte de Bruschtein, Susana de Miguez, y Juan Ferreira, exiliado uruguayo y colaborador de Eldridge.

CONDENARON A PRISION A 20 MONTONEROS

En San Luis, 20 guerrilleros de la organización peronista Montoneros fueron condenados a penas que oscilan entre uno y nueve años de prisión, por la justicia de esta provincia argentina.

Según trascendió en medios judiciales, quedó probado durante el proceso que todos los condenados estaban vinculados en alguna forma con la organización guerrillera.

EXCELSIOR

Demandan la Instauración de Derechos Humanos en Argentina

El encargado de negocios El diplomático o de Argentina en México, turnar la petición a l Melchor Barguren, recibió toridades de su país. ayer un escrito firmado por 2,514 desaparecidos.

turnar la petición a las au-

Dijo que estaba fuera de dos mil personas en donde se demanda la instauración de los derechos humanos en gún comentario, ya que eso Argentina y exigen se dé a compete exclusivamente a conocer la situación de ... las autoridades de Argenti-

UNOIMASIUNO

Interfieren la TV los Montoneros

MAR DEL PLATA, 15 de junio (AFP y UPI). Por segunda vez en el curso del campeonato del mundo, los montoneros interfirieron la trasmisión televisiva de un encuentro disputado por la selección argentina.

La banda sonora de la trasmisión del partido, que disputaron Argentina y Polonia, realizada por el Canal 9 de Buenos Aires, a través del canal 10 de esta ciudad, fue interferida por los Montoneros sin alterar la imagen, para trasmitir un mensaje al pueblo argentino. El texto fue leido-en el entretiempo del partido, cuan-. ac 60° en anterior acismente exemple en encipe de la compresencia della della della della della della della

recipilizados en audicines de que se priede dar al cinismo കാരത്തിലാ de las autoridades de Mosciff